

Donnerstag 30.04.

Trotz der schlechten Witterungsaussichten fanden 13 Einheiten den Weg zum Sulzbachcamping bei noch trockenem Wetter.



Freitag den 1. Mai

Bei unserem Eintreffen (leider erst heute) regnete es ununterbrochen. Sehr schade, denn so verkrümelten sich fast alle in ihren Gefährten oder saßen in kleinen Grüppchen beieinander.

Um 18.00 war gemeinsames Schnitzeessen bei Gromek's angesagt und alle hatten sich angemeldet, so ergab sich doch noch ein gemütliches Beisammensein.

Samstag 2.Mai

Der Himmel hatte seine Schleusen geschlossen und so traf man sich dann wieder im Freien um mit seinen Weggefährten ein Schwätzchen zu halten oder andere Unternehmungen durchzuführen. Am Nachmittag machte sich eine kleine Gruppe bei Bewölkung auf den Fußweg nach Heitersheim zum Weingut Schmidt.



Die tapferen Wanderer

Die Anderen fuhren mit dem Taxi.

Es erwartete uns köstliches Spargel-Essen mit Schäumele und Salzkartoffeln und natürlich Weine verschiedener Sorten.



Nach reichlichem Genuss des Essens und des Weines, machten sich die (inzwischen etwas verkleinerte) Fußgruppe an den Rückmarsch. Ein Blick zum Himmel verhiess nichts gutes. Der Himmel war grau und die Wolken hingen tief und der Regen ließ dann auch nicht lange auf sich warten. Einige kamen trotz Regenschirm durchnäßt auf dem Campingplatz an, anderen hatten in weiser Voraussicht Regenkleidung angezogen. Trotz der nassen Klamotten, hatten alle den Fußmarsch nach dem reichlichen Essen genossen.



Die nun etwas angestiegene Taxi-Gruppe fuhr in kleinen Rudeln zurück. Zum Ausklang des Abends saß man noch im Campingstüble zusammen.

Sonntag 3.Mai

Das Wetter versprach auch heute nichts gutes und so machten sich die meisten schon am Vormittag auf die Heimreise.